
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Kamera ist ein Gerät, um Fotos oder  zu machen.

Man fängt damit Lichtstrahlen ein: Die Sonne oder eine Lampe strahlt  aus.

Das fä t auf einen Gegenstand und wird zurückgeworfen.

Kommt dieses Licht in eine , entsteht dort ein Bild.

Früher lag in einer Kamera ein leerer Plastikstreifen.

Auf diesem  bildete sich das Bild ab.

Aus dem Plastikstreifen konnte man dann die richtigen  machen.

Dies nannte man „analoge" Kamera.

In den modernen Kameras be+ndet sich kein .

Das Bild wird elektronisch abgespeichert.

Diese nennt man „digitale" Kameras oder „ “.

Wenn man mit der Kamera sti  stehende Bilder macht, ist es eine Fotokamera oder ein

. Wenn man mit ihr Videos macht, also Bilder, die sich bewegen,

sagt man Filmkamera oder .

A erdings gibt es heute auch viele Fotoapparate, mit denen man auch Videos +lmen kann.

Mit einem  kann man ebenfa s Fotos oder Videos aufnehmen.

Das Wort Kamera kommt aus der italienischen : „Camera“ bedeutet

Kammer oder Zimmer. Die ersten Kameras waren auch tatsächlich

nicht viel mehr als eine , mit einem Loch in der Wand.

Heute würde man so eine Kiste eine  nennen.
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